



کانون نویسندگان ایران (در تبعید)
Iranian Writers Association
(in Exile)

Communiqué de l'Association des Ecrivains Iraniens en exil

En soutien aux caricaturistes de Charlie Hebdo assassinés à Paris

Nous sommes tous Charlie

Aux auteurs, artistes, journalistes, au peuple de France éprit de liberté

L'Association des Ecrivains Iraniens en exil qui lutte pour la liberté d'expression et de pensée et contre toutes les formes de censures et auto censures est aux côtés du peuple, des artistes et des journalistes français et affirme son soutien et sa solidarité face au crime sauvage commis contre les caricaturistes et les journalistes de Charlie Hedbo.

Après plus de trois décennies sous le joug de la République Islamique, les écrivains iraniens sont pleinement conscients des dangers de l'obscurantisme du fondamentalisme islamique.

Les emprisonnements, les tortures et les assassinats d'auteurs opposés au régime de la République Islamique se poursuivent depuis son instauration et ce jusqu'à aujourd'hui. Le mois dernier correspondait au seizième anniversaire de la disparition de Mohammad Mokhtari, Mohammad Djaafar Pouyandé, de Madjid Charif, de Hamid Hadji-Zadé et de Pirouz Davani. Ces auteurs avaient été enlevés et assassiné par les agents de sécurité de la République Islamique.

Saïd Soltan-Pour, Ali Akbar Saïdi Sirjani, Hossein Eghdami, Ebrahim Zal_Zadé, Ahmad Mir-Alaï et Ahmad Tafzoli sont quelques noms qui s'ajoutent à la longue liste de ceux qui sont tombés au cours de ces trois décennies en défendant la liberté d'expression et de pensée.

Aujourd'hui l'Iran est, pour les journalistes, l'une des plus grandes prisons au monde. L'élimination d'écrivains opposés au régime islamique ne se limite pas aux frontières de l'Iran. La liste de ceux qui ont été assassiné à l'extérieur de l'Iran est aussi très longue.

Les menaces contre les écrivains ne se limitent pas non plus aux seuls auteurs iraniens. La Fatwa de Khomeiny demandant l'assassinat de Salman Rushdie ainsi que les récompenses promises par le successeur de Khomeiny pour encourager les musulmans à mettre en œuvre cette fatwa restent dans la mémoire de chacun.

La promesse d'un fondamentalisme musulman dont les crimes de la République Islamique ont favorisé la progression est aujourd'hui à l'œuvre partout dans le monde (Palestine, Afghanistan, Afrique...) et se traduit par l'élimination de ses opposants.

Face à la vague criminelle en France et avec son expérience douloureuse et meurtrière, l'Association des Ecrivains Iraniens en exil se situe sincèrement aux côtés de tous les épris de liberté dans le monde et appelle au développement de la protestation contre les obscurantismes qui conduisent à de tels crimes.

Le monde doit regarder ce drame avec sérieux et doit non seulement entendre les cris des auteurs iraniens qui ont perdu beaucoup de leurs au cours de ces trois dernières décennies mais aussi le sang versé des 12 journalistes de Charlie Hebdo et des citoyens français. Il doit empêcher la progression de l'obscurantisme et assurer la sécurité des écrivains et artistes dans le monde.

Nous réaffirmons notre solidarité et notre amitié avec les écrivains, les journalistes, les caricaturistes français et nos consœurs et confrères dans le monde.

Nous crions avec vous à l'unisson : « Nous sommes Charlie »

L'Association des Ecrivains Iraniens en exil

Le 8 janvier 2015